

30. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fermeture des magasins de bonne heure. (Bastien.)
31. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant la construction des édifices sur la rue Saint-Laurent. (Lavallée.)
32. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 concernant le pain. (Chaussé.)
33. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant l'opium. (Saint-Denis.)
34. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues. (Saint-Denis.)
35. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (Larivière.)
36. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 271 concernant la variole. (Dagenais.)
37. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281. (Nelson.)
38. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 74 *re* boutiques de barbiers. (Saint-Denis.)
39. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 315. (Dagenais.)

30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* early closing of stores. (Bastien.)
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate construction on St. Lawrence street. (Lavallée.)
32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 *re* bread. (Chaussé.)
33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* opium. (St. Denis.)
34. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* traffic in streets. (St. Denis.)
35. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets. (Larivière.)
36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 271 *re* smallpox. (Dagenais.)
37. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)
38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 74 *re* Barber Shops. (St. Denis.)
39. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 315. (Dagenais.)

LETTRE

40. Union des Municipalités Canadiennes *re* Convention à London.

LETTER.

40. Union of Canadian Municipalities *re* Convention at London.

MOTIONS

41. Larivière.—Pour la nomination d'une commission spéciale pour conférer avec la Cie des Tramuways *re* enlèvement de la neige.
42. Ames.—Pour amender le règlement No 313 *re* taxes sur les moteurs électriques.
43. Ricard.—Pour un règlement amendant les règlements Nos 143 292 et 311 *re* ordures ménagères.
44. Ames.—Pour un règlement à l'effet d'empêcher les gens de flâner.

MOTIONS.

41. Larivière.—For a Special Committee to confer with M. S. Ry. Co. *re* removal of snow.
42. Ames.—To amend by-law No. 313 *re* tax on electric motors.
43. Ricard.—For a by-law to amend by-laws Nos. 143 292 and 311 *re* house offal.
44. Ames.—For a by-law to suppress loitering.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

L. O. DAVID,
City Clerk.



RUE SAINTE-CATHERINE

(Côté Nord)

De la rue Guy à la rue Saint-Mathieu

AVIS AUX CONTRIBUABLES

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le rôle de contribution foncière spéciale pour l'élargissement de la rue Sainte-Catherine, côté nord, de la rue Guy à la rue Saint-Mathieu, dans le quartier Saint-Antoine, est complété et est maintenant déposé au bureau du soussigné, à l'Hôtel de Ville.

Toutes les personnes y mentionnées comme sujettes au paiement de quelque taxe ou contribution foncière sont par le présent sommées d'en payer le montant au soussigné, à son bureau dans les dix jours de cette date, sans autre avis.

W. ROBB,
Trésorier de la Cité.

BUREAU DU TRÉSORIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 30 septembre, 1904.



ST. CATHERINE STREET

(North Side)

From Guy St. to St. Matthew St.

NOTICE TO RATEPAYER

PUBLIC NOTICE is hereby given that the roll of special assessment for the widening of St. Catherine street, north side, from Guy street to St. Matthew street in St. Antoine ward, is completed and is now deposited in the office of the undersigned at the City Hall.

All persons whose names appear therein as liable for the payment of any tax or assessment are required to pay the amount thereof to the undersigned at his said office, within ten days from this date, without further notice.

W. ROBB,
City Treasurer.

CITY TREASURER'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, Sept. 30th. 1904.